
  

Dalsfjord Holmelid Aug.-Sep 2018

Zum 9 male am Dalsfjord und immer nicht genug.

Die Anreise war wie immer noch die 
Interessantere zur Heimreise.

Die Anreise verlief wie immer von Kerken nach 
Hirtshals und dauerte etwa 10Std bei 990km.

Gefühlt war die Strecke durch Deutschland eine 
reine Baustelle. 

In Hirtshals angekommen begann unser Überfahrt 
 pünktlich um 20Uhr über Stavanger nach Bergen.

 



  

Wir bezogen unsere Zimmer und Staunten nicht 
schlecht.....das erste mal eine Kabine die nicht mehr 
als 4m² hatte,man konnte sich nur einzeln drin 
aufhalten.
Aber Fischgeil wie man ist ,macht einen das nach ein 
paar Bier auf der Hinfahrt auch nichts.



  

    
 Angekommen räumten wir unser Krempel in unser 
Haus ein und begannen unsere Ruten Startklar zu 
machen.

Nach ca.1Std gings dann mal Richtung Dale.

An einigen Stellen die wir schon kannten, 
versuchten wir unser Glück,aber Erfolglos.

Die nächsten 2 Tage blieb es bei Kleinkram gefolgt 
von Starkem Regen.

 



  

Die nächsten Tage fingen wir dann 
auch unser Fische.
Pollack,Leng,Lump,Meerforellen,Tint
enfische,Rochen und 
Makrelen,wobei Tintenfisch und 
Rochen wieder die Freiheit sahen.

Mit ausgestreckten Armen sieht 
auch der kleinste Fisch recht groß 
aus.
Bekannt aus einem anderen Forum



  

Leng 1,42m 15,4 Kg



  

1,48m kg 22kg



  



  



  



  



  



  

So genug Bilder

Gefangen haben wir genug 

Noch nie haben wir so viele Große Lengs gefangen.

Wir hatten auch viele kleinere Seehechte.



  

Aber jetzt mal was anderes.
Wenn ich dafür Kritik ernte kann ich mehr als gut damit Leben.

Wie weit reicht der Hexenkessel?
Seit 8 Jahren fahren wir zum Dalsfjord nach Holmelid und das zu unterschiedlichen Jahreszeiten.

Jeden Tag fahren Rheinhards Leute an Holmelid und teilweise sogar an Dale vorbei.
Die meisten Angeln dann an der Brücke bei Dale oder bei Holmelid.

Ach ja....alle Fische mit Gelber Schnur und noKnot gefangen.

Mein Fazit ist, das der berüchtigte Hexenkessel die Tankstelle bereichert und bis weit über Dale 
hinaus geht.

Aber ich schreibe ja hier aus einem  “ Neiderforum“ wie es heißt.



  

Die Heimreise war wie wohl jeder kennt, nicht so 
angenehm.
14 Tage sollte aber reichen.
Es war sehr gut dieses Jahr und ich hoffe das nächste 
wird es auch.
 



  

Ein Highlight noch was wir auch noch nie gesehen 
haben fuhr direkt neben der Fähre auf der Rückreise 



  

So ...ich hoffe das es dem ein oder anderem gefallen 
hat.
Da wir jedes Jahr dort sind, kennt man das meiste 
schon und macht keine Bilder mehr außer von 
Fischen.
Das nächste Jahr wird kommen und ich kann es 
kaum noch abwarten.

LG Frank
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